

# Jannis Oing landet im zweiten Weltcup-Lauf auf Platz 14



Für den internationalen Fahrer Jannis Oing vom Trial-Motorsport-Club Stadtlohn stand der zweite Lauf der Weltcup-Serie an. Dieser wurde bei guten Wetterbedingungen im italienischen Val di Sole ausgetragen. Im Viertelfinale fuhr der Student bei schwierigen Bedingungen bis zur letzten Sektion sauber und fast fehlerfrei. Ein Überschwenker kostete ihn noch 30 Punkte. Dennoch qualifizierte er sich als Dritter in seiner Gruppe direkt für das Halbfinale. In diesem startete der 21-Jährige direkt mit der anspruchsvollsten Sektion und erreichte dort lediglich 20 Punkte. Er konnte sich aber weiter steigern und fuhr sogar in den letzten beiden Sektionen der ersten Runde mit jeweils 60 Punkten die maximale Punktzahl ein. Mit insgesamt 230 Punkten nach der ersten Runde lag er auf einem starken neunten Platz. In der zweiten Runde patzte Oing allerdings in der Baumstammsektion, in der er in der ersten Runde 60 Punkte schaffte, und holte dort nur zehn Punkte. Dies warf ihn zwar um fünf Platzierungen zurück, dennoch war er mit dem 14. Platz als zweitbesten deutscher Fahrer sehr zufrieden.

FOTO PRIVAT